

OPINI WARGA

Dandim 0830/Surabaya Utara Dampingi Danrem Lakukan Pengecekan Pasukan Saat Apel Gelar

Wanto - SURABAYA.OPINIWARGA.COM

Nov 9, 2023 - 18:56



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Dampingi Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P Saat Lakukan Pengecekan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP Kunker Presiden RI

Surabaya, - Bertempat di Lapangan Ahmad Yani Kodam V/Brawijaya Jl. Raden

Wijaya No.1, Sawunggaling, Kec. Wonokromo, Kodim 0830/Surabaya Utara ikuti kegiatan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP dalam rangka kunjungan Presiden RI Joko Widodo di wilayah Jawa Timur, Kamis (09/11/2023)

Pelaksanaan apel gelar dipimpin langsung oleh Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. selaku Dansatgas Pengamanan Wilayah. Dalam kegiatan tersebut Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bertindak sebagai Dansubsatgas Pengamanan Obyek Stadion Gelora Bung Tomo (GBT) dengan unsur gabungan TNI-POLRI dan stakholder terkait.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui dan mengecek kesiapan personel dan materiil dalam pelaksanaan pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden RI Joko Widodo.

Dalam briefing pelaku usai pelaksanaan Apel Gelar Pasukan, Dandim 0830/Surabaya Utara menyampaikan, kita mendapat tugas sesuai perintah dari komando atas untuk melaksanakan pengamanan dalam rangka Pembukaan Piala Dunia U-17 di Stadion GBT (Gelora Bung Tomo) yang dimana akan dihadiri oleh presiden RI Bpk. Joko widodo, Ketua FIFA dan Para Menteri, ucapnya.

Oleh karenanya nanti kita rencanakan dan kita rumuskan jam berapa kita harus insert masuk kedudukan, kemudian ada yang sedikit berbeda, setiap operasi pengamanan VVIP adalah operasi yang baru dan tidak biasanya, sesuai dengan ketentuan yang berlaku bagi ring 1, ring 2 dan ring 3 dengan adanya pertandingan FIFA ini kita mengikuti regulasi FIFA.

Untuk mekanismenya akan dijelaskan secara mendetail pada saat berada di lokasi obyek, ingat Piala Dunia U-17 ini gaungnya sampai kemana-mana jadi kita harus dapat melaksanakan tugas secara profesional sesuai dengan ketentuan, tadi Komandan Korem selaku Dansatgas Pam Wilayah sudah menjelaskan untuk mensinergikan dan mengkomunikasikan tentang segala sesuatu yang dibutuhkan serta apa, siapa dan berbuat apa dilapangan sehingga masing-masing bagian memahami tugas dan tanggung jawabnya masing-masing, pungkasnya.